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太陽学年の学年集会がありました。

先週行われた学年集会のテーマは
「合唱コンクールにかける思い」で、
学級代表がそれぞれの意気込みを発表
しました。
紹介します。

２年Ａ組 Ｓ．さん
僕は２Ａの指揮者になりました。初

めて指揮者になりますが、特に頑張り
たいことは、みんなと協力して合唱を
創り上げていくことです。そして、ハ
ーモニー賞、ゴールデンハーモニー賞
をみんなで取りたいです。

２年Ｂ組 Ｆ．さん
僕は、合唱コンクールに向けてテノ

ールパートを担当しています。僕は声
が小さいと思うので、大きな声で歌う
ことを意識しています。僕たちの合唱
を聞いてくれる人たちが、楽しくなる
ような、そして、感動するような合唱
にしたいです。

２年Ｃ組 Ｓ．さん
私は合唱に向けて、２年Ｃ組全員が

胸を張って楽しく歌えるようにと心が
けています。今の２Ｃの課題は素直に
歌える人が少ないことです。この課題
の改善に向けて、女子は恥ずかしさを
捨てて、男子は声量を上げる努力をし
ています。合唱コンクールでは、悔い
の残らない、最高の合唱にしたいと思
います。

２年Ｄ組 Ｓ．さん
僕たちのクラスは、自由曲で「YELL」

を歌います。この曲の難しいところは、
男女のかけ合いです。僕が気をつけて
いるところは、音程をしっかりとるこ
とです。みんなで協力してゴールデン
ハーモニー賞をとれるように頑張りた
いと思います。

大いなる秋田の練習にも熱が入っています。

１０月７日(日)の「すずかけ祭」で
披露する「大いなる秋田」の練習にも
熱が入ってきました。写真は先週行わ
れた男女に分かれての練習風景です。
各パートとも音程がしっかりとしてき
たことに加え、他のパートとのハモり
を意識した歌声になってきたように思
います。本番が楽しみになってきまし
た。


